
 

 

 
 

 

3. FASTENSONNTAG 

 

„ICH BIN das Licht der Welt;  

wer mir nachfolgt  

wird nicht in der Finsternis wandeln,  

sondern wird das Licht des Lebens haben.“  

(Joh. 8,12) 

 

Es ist nicht wahr, 

dass Gewalt und Hass das letzte Wort haben sollen 

und Krieg und Zerstörung über uns gekommen sind 

und nun für immer bleiben. 

 

Das ist die Wahrheit: 

„Uns ist ein Kind geboren,  

ein Sohn ist uns gegeben, 

und die Herrschaft ruht auf seiner Schulter, 

und er heisst: 

Wunder-Rat, Gott-Held, Ewig-Vater, Frieden-Fürst.“ 

(Jes 9,5) 

 


